

令和5年4月栄町教育委員会会議定例会議事録

期日 令和5年4月26日(水) 開会:午後2時10分 閉会:午後5時02分

会場 栄町役場2階第4会議室

教育長及び出席委員

教 育 長	藤 ヶ 崎 功
委 員(教育長職務代理者)	中 島 宣 行
委 員	大 久 保 雅 從
委 員	石 川 京 子
委 員	濱 田 香 奈

説明のため出席した職員

教育次長	勝 田 博 之
教育課長	西 宮 信 吾
教育課学務指導班長	伊 藤 千 恵 子
生涯学習課長	稲 葉 正 和
学校給食センター所長	由 井 茂

職務のため出席した職員

教育課課長補佐(書記、議事録)	大 木 正 義
-----------------	---------

傍聴人: 1人

1 教育長開会宣言

2 議事の進行

中島 宣行委員(教育長職務代理者)

3 署名委員の指名

石川 京子委員

4 会期

本日1日限り

令和5年 4月 「教育委員の活動報告」

月	日	曜	場所	活動	内 容
3	24	金	ふれプラ	会議	文化財審議会総会に参加しました。
			教育長室	面接	会計年度職員の採用面接を行いました。
	25	土	ふれプラ	会議	町体育協会の総会に参加しました。
				視察	書道「千曲展」を視察しました。
	27	月	町長室	報告	海外派遣に関してヒアリングをしました。
	28	火	多古町	式典	県教委主催の辞令交付式に参列しました。
役場			式典	町長をお招きして、全委員とともに、町内県費負担教職員の辞令伝達式を挙行了しました。	
31	木	役場	式典	辞令交付式にて辞令をいただきました。	
4	3	月	役場	式典	新規採用者の辞令交付式に参加しました。
	4	火	千葉市	挨拶	町長、副町長とともに、県庁、教育庁へ挨拶に出向きました。
	5	水	役場	会議	全委員とともに、校長会議を開催しました。
	6	木	教育長室	監査	印旛郡市文化財センター常務理事が持参した監査文書に契印しました。
	7	金	佐倉市	会議	印教連常任理事会、教育長会議に参加しました。
	10	月	栄中	式典	入学式に参列しました。
	11	火	役場	会議	教頭・事務主任会議を開催しました。
	12	水	成田市	視察	中国陶器展を視察しました。
	13	木	ふれプラ	会議	古文書学習会総会に参加しました。
	14	金	東京都	監査	全国町村教育長会の会計監査を行いました。
			東京都	会議	全国町村教育長連絡協議会理事会に参加しました。
	17	月	成田市	会議	印旛地区教育委員会連絡協議会総会に皆さんとともに参加しました。続いて、歓送迎会に参加しました。
	19	水	千葉市	会議	県町村教育長協議会総会に参加しました。
	20	木	役場	会議	委員会内課長会議を開催しました。
			栄中	視察	特別教室の施錠不具合の改修要望を受け視察しました。
			千葉市	会議	千葉県公立高等学校入学者選抜検討会議に参加しました。
	21	金	教育長室	挨拶	文化財振興財団植野理事長、房総のむら岩崎館長が来庁されました。
			成田市	歓送迎会	印旛地区小中学校長会歓送迎会に参加しました。
22	土	金田屋	総会	町青少年相談員総会に参加しました。	
24	月	教育長室	町民対応	町民の方が来室し、給食センター予定地の盛り土が高額となることから、他の場所に変更するよう要望を受けました。	
		町長室	要望	中学生海外派遣について、燃油サーチャージを始めとした物価高騰対策の要望をしました。	
		栄中	視察	特別教室の施錠について改修方法を提示し、SSSに依頼してきました。	
		教育長室	来客対応	JALから小中学校におけるキャリア教育の提案を受けました。	
25	火	ふれプラ	会議	町教育振興会総会(代議員)に参加しました。	
26	水	役場	定例会	令和5年4月定例会を開催します。(報告3件、議案5件)	

5 教育委員の活動報告

藤ヶ崎教育長：

昨年度3月定例会後の活動報告をいたします。

3月24日、ふれあいプラザさかえにて、文化財審議会総会に参加しました。

25日、町体育協会の総会に参加しました。会長を長らく藤村勉議員が務めていらっしやっただのですが、議長となり大変だということで、副会長の後藤良一さんが会長へと御昇任されました。また、議事で、名称変更が議決されました。これについては、国も体育協会からスポーツ協会とオリンピックの際に名称変更の法律改正がなされたことに対して、印旛地区内で足並みを揃えて同時期に改正したとのことでした。

27日、中学生の海外派遣を今年度から再開することについて、町長の判断を仰ぎました。そのあと、日本食研の大沢会長に電話で実行委員長就任のお願いをし、ご快諾をいただいたところです。

その際、これまで海外派遣参加生徒の現状調査を依頼されまして、学務指導班職員で分担して、追跡調査をしてもらいました。中には、海外派遣をきっかけに、短期留学制度のある高校を選択したり、昨年度の就活にて、外務省の海外駐在員の試験を受けたり、不合格となったものの再挑戦していくという生徒もいたようです。また、海外の大学へ入学している者もいました。

4日、町長、副町長、教育次長以下幹部職員で、熊谷知事、副知事、教育長、関係部課長への表敬訪問を行いました。

5日、委員の皆さんと、校長会議を開催したところです。

10日には栄中学校、11日は小学校の入学式へのご参列をありがとうございました。午後、日本食研大沢会長が栄町顧問として来庁されました。先ほどの追跡調査を回答したところです。

17日、印教連総会に皆さんとともに参加し、その後大久保委員さんと歓送迎会に参加し、事務所長、次長と懇親を深めてまいりました。主賓は、酒々井町の石井委員が参加されましたので、謝意の一献を捧げてきました。同じく主賓であった印西市の大野職務代理者は欠席でしたが、23日の市議会議員選挙で当選されたようで、誠にめでたうございました。そして、たった今、会長として再任された佐藤勲会長から来賓の事務所指導室長である前栄中校長金森先生と大久保委員とのワンショットを額装していただき郵送されましたので、ここで伝達いたします。なお先ほど、事務局だった成田市の林事務局長に電話を入れまして、栄町から御礼の意をお伝えいただきたいとお願いし、お礼状をこのとおりに郵送いたします。佐藤会長は、津富浦小の手前51号線に面した佐藤薬局を経営されておまして、成田小で同僚だった現相川智子さんのお兄さんで、竜角寺台小で新採だった佐藤広幸先生が津富浦小の最後の校長を務めてましたので、お世話になったものと拝察します。

続きまして、19日、県町村教育長協議会の総会に次長、課長補佐とともに参加しました。昨年につき、富塚教育長から祝辞をいただきました。

22日、町長、生涯学習課長、課長補佐、担当職員で、ドラム自然楽校を運営してくれている青少年相談員の総会、その後の懇親会に参加し、労ってきました。

24日、町民の方の来庁を受け、対応しました。新しい給食センターの場所が盛土をしてまで建設するのかという疑義のご意見でした。ここに報告します。

私からは、現在の新しい衛生基準に届かないことから、新しいセンター建設に向けて、候補地については用地選定委員会へ諮問し、答申を受け、給食センター運営協議会の議決を経て、行政委員会としての教育委員会会議にて合議により決定し、町長に報告してきた経緯があることを伝えました。しかしながら、再度教育委員会にて、選定委員会を開催し、他の場所にするべきだとの意見でした。

法律上は、教育長が会議を招集しますが、「委員定数の三分の一以上の委員から会議に付すべき事件を示して会議の招集を請求された場合には、遅滞なくこれを招集しなければならない」と規定されております。また、規則では、「議案の提出者は教育長。発議として、委員は発議することができる」と規定しています。そして、「委員は、発議しようとするときは、その案を添え、理由を付し、これを教育長に提出しなければならない」とも規定されておりますことを申し添えます。

続きまして、午後、日本航空成田空港支店総務部の方2名が来庁され、「空育」のご提案をいただきました。コロナ前にもお話をいただいていた体験学習の案内でしたが、今回は、お一方の鳥谷部陽平さんは竜角寺台小、栄東中卒業生で、近所の方がお勤めされていたJALに憧れ就職したとのことでした。2日の校長会議に「空育」体験について、紹介することをお約束しました。

昨日25日は、政策会議に参加しまして、元気事業支援日本食研基金中学生海外派遣事業を教育課から提案したところでした。3年間の中止もあった中、40名を超える応募がありました。懸念されるのがコロナ対応で、現在、入国制限がワクチン3回接種と国が規定しております。そのため、7月20日までに、3回接種できる生徒と条件設定しました。そのようにしなせんと、折角行っても、帰国できないことになってしまいます。ただ、本日現在、5月8日からの5類移行後、政府が入国規制を変更するかどうかは発表されておられません。5月8日以降、「3回接種不要」となれば、再募集する体制をぎりぎりまで整えてまいりたいと思います。午後、栄町学校教育振興会総会がコロナの中今年度も代議員制にて開催されました。行事・決算等、円滑に議事が承認されました。その後、小中連携教育プロジェクト全体研修会を並木先生が講師として、「発達段階に即した3段階の到達目標」を確認し、日々の学習指導に生かしていくことを共有しました。

それでは、本日の議案は5件、報告3件となります。よろしくご審議願います。

大久保委員：

11日、安食台小学校の入学式に参加いたしました。久しぶりの入学式、子供たち

の元気な返事、大変よかったです。6年生が卒業式をやって、1年生とこんなに差があるんだということで、6年間の成長ってすごいなと思いました。この子たちもまた6年後楽しみだなと思いました。大変よい入学式でした。以上です。

石川委員：

3月26日、国史跡岩屋古墳の公開事業がありました。あいにくの大雨で、さくら祭りが中止となりましたけれども、県外からの来訪者が多かったです。そのような状況でも来ていただけていました。

4月11日、安食小学校入学式に参列しました。62名の新入生は地域の皆さま、そして保護者、ご家族の皆さまに見守られる中、呼名の際に起立をして、くるっと後ろを振り向いて、皆さん一礼するという様子がとても初々しくて、心の中で拍手を送りました。以上です。

濱田委員：

11日、布鎌小学校の入学式に参列してきました。今年度は7名の児童が入学していました。新入生呼名では一人一人がとても元気な声で返事をして手を挙げてくれました。在校生の合唱も頼もしい合唱で、とてもよい式でした。以上です。

中島委員：

24日に町民の方が来られて給食センターの事をお話された様子で、どんな事をおっしゃっていたのでしょうか。

藤ヶ崎教育長：

今年の補正予算で、あそこに盛土をしてふれあいプラザさかえの駐車場と同じまではいかないですけれども、それに近いようなまでの盛土をしようということで、盛土設計のお金を補正予算で出しました。それだけの補正予算ではありませんので、色々なコロナ関係の対策とかも含んだ補正予算の中、議員の方も給食センターは厳しいのではないかというご意見をいただいたのですが、全体の議案ですのでご了解はいただいたところです。条件としまして再度議員に説明するよということによって説明はしてきました、今回その盛土設計は入札が終わりまして、この後やるという方向ではいまず。ただ6億円盛土にかかるという事で、色々のご意見はある方なんです。情報公開もかなりされていまして。

中島委員：

もともとやっぱり、ハザードマップにひっかかるような低い土地だった。

藤ヶ崎教育長：

そうですね。浸水深が3メートルから5メートルということでありまして、私個人的には布鎌小学校の布鎌中の跡地と木塚のあの場所は同じ色で塗ってあったとしても、私は布鎌に住んでいるんですが、水塚も田んぼより道路よりちょっと盛土をしまして、その上に家を建てているんですが、古くから田船というのがまだ納屋に吊るしてあるんですけれども、あそこは本当輪中で利根川と古利根の土手に守られたところで、一旦崩れると、決壊しますと水塚に乗ってても、うちの母親なんかが言うのと畳の上から膝ぐらいまで水が来ていると。水がはけるところがないものですから。水塚というのがかなりあるんですが。木塚の方では決壊したとしても、低い所に、印旛沼の方に流れますので、あそこに水が溜まるということは、ほぼないかと個人的には思います。実際、木塚に水塚があるということは、私の友達の家にもありませんので。遮るものもないですから、決壊されたら流れちゃうと思うのですが。それも先人の知恵であったんですが、ハザードマップの色分けだけで皆さんそうやって判定されるんですけれども。高台でよい立地はなかなかなくて、その方が言うには酒直小学校の跡地はどうなんだと。ただ6,000平米には至らなくて、新しい衛生基準ですと、出し入れするところが一緒ではダメだとか、一方通行で全て進まないダメだということですから、現給食センターのようなどころではちょっと難しいなど。

我々としましては、児童生徒に給食を提供するのを止めないように別な場所でやれば止めなくてもよいだろうという考えできたんですけれども。その辺がなかなか難しいところにあります。

中島委員：

盛土を盛ってこのままやっていくということ。

藤ヶ崎教育長：

いくということではあるんですが、ただこの後まだ障害がありますので、設計費だとか建築費はまだ予算がこの後ですので。あとは過半数の問題ですけれども。議員さん、来年選挙もありますので、その議員さんの数の論理にも出てくるのかなと思うところもあります。

中島委員：

議員さんの方で反対している方が多いのですか。

藤ヶ崎教育長：

この前の補正予算の時は、4人ほど反対されるようなご意見をいただいております。

中島委員：

はい、わかりました。ありがとうございました。

報告第1号 第11回わんぱく相撲成田場所の後援承認について

勝田教育次長：

それでは報告第1号についてご説明いたします。

令和5年3月16日付けで、一般社団法人成田青年会議所小野瀬篤嗣氏から「第11回わんぱく相撲成田場所」について後援承認申請がありました。

行事の趣旨は、国技である相撲を通じて子供たちの心身の鍛錬と健康の増進を図り、子供たちに夢や希望を与え目標を持って努力することの大切さを伝えることを目的としています。

会場及び日程は、重兵衛スポーツフィールド中台相撲場で、令和5年5月20日に行われるものです。

参加予定者数及び参加の方式は、成田市、富里市、栄町、芝山町、多古町に在住・在学している小学校1年生から6年生男女100名で申込制となっています。

行事の後援者として、成田市、成田市教育委員会、富里市、富里市教育委員会、栄町、栄町教育委員会、芝山町、芝山町教育委員会、多古町、多古町教育委員会、大本山成田山新勝寺、成田国際空港株式会社を予定しております。

報告第2号 町内卓球大会の後援承認について

勝田教育次長：

報告第2号についてご説明いたします。令和5年3月24日付けで、栄町卓球連盟会長山本洋一氏から「町内卓球大会」について後援承認申請がありました。

行事の趣旨は、卓球競技の振興及び印旛郡市民スポーツ大会の選手選考を行うものです。

会場及び日程は、安食小学校体育館で、令和5年5月14日に行われます。

参加予定者数及び参加の方式は、20名、町内在住・在勤者及び栄町の小中学校出身者が参加可能となっています。

行事の後援者として、栄町教育委員会を予定しております。

報告第3号 卓球を楽しむ集いの後援承認について

勝田教育次長：

報告第3号についてご説明いたします。令和5年4月12日付けで、栄町卓球連盟会長山本洋一氏から「卓球を楽しむ集い」について後援承認申請がありました。行事

の趣旨は、卓球競技の普及です。

会場及び日程は、安食小学校体育館で、令和5年6月11日に行われるものです。

参加予定者数及び参加の方式は、参加見込数20名で参加費不要、事前申込不要、原則として町内のみ対象としています。

行事の後援者として、栄町教育委員会を予定しております。

以上3件の後援申請につきましては、行事の共催及び後援に関する規程の趣旨に沿ったものでありますことから、教育長が専決処分したものでございます。よろしくお願いいたします。

議案第1号 栄町通学区域審議会条例の一部を改正する条例について

勝田教育次長：

議案第1号、栄町通学区域審議会条例の一部を改正する条例についての提案理由及び内容についてご説明いたします。

提案理由ですが、栄町通学区域審議会条例の一部を改正する条例について、栄町教育委員会行政組織規則第7条第3号の規定により、町長に申し入れることについて、栄町教育委員会の議決を求めるものでございます。

続きまして、主な改正内容についてご説明させていただきます。本条例第5条第1号で規定する選任要件について、学校評議委員から学校運営評議会委員へ改正するものでございます。

施行日につきましては、公布の日から施行をいたします。簡単ではございますが、以上でご説明の方を終わらせていただきたいと思います。よろしくご審議お願いいたします。

《質疑》

なし

《審議結果》

承認

議案第2号 令和6年度使用教科用図書の取扱い方針（案）について

西宮教育課長：

議案第2号、令和6年度使用教科用図書の取扱い方針（案）について、提案理由並びに内容についてご説明いたします。

始めに提案理由です。令和6年度使用教科用図書の採択に係る取扱い方針について、栄町教育委員会行政組織規則第7条第15号の規定により、栄町教育委員会の議決を

求めるものです。

次に内容です。「栄町教育委員会は、栄町立小・中学校に在籍するすべての児童生徒が使用する教科用図書を選択するにあたり、次のとおり取扱い方針を定める。」とし、令和6年度使用教科用図書の取扱い方針について以下のとおりとします。内容の中段、「なお、令和6年度使用教科用図書の採択については、学校教育法附則第9条の規定による教科用図書を除き、令和5年度と同一の教科用図書を採択するものとする。また、学校教育法附則第9条の規定による教科用図書については、教科用図書印旛採択地区協議会において、審議の上選定した教科用図書を採択するものとする。」とします。以上でございます。ご審議のうえ、ご可決いただきますようお願いいたします。

《質疑》

なし

《審議結果》

承認

中島委員：

議案第2号は可決承認されましたので、(案)を削除してください。

議案第3号 令和5年度教科用図書印旛採択地区協議会委員について

秘密会

《審議結果》

承認

議案第4号 令和5年度教科用図書印旛採択地区協議会専門調査員会調査員候補者の推薦について

秘密会

《審議結果》

承認

議案第5号 令和5年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について

秘密会

《審議結果》

承認

6 各課等の報告について

勝田教育次長：

先ず、5月の行事予定表をご覧ください。

10日、教育委員会勉強会を14時から役場2階第4会議室で予定しております。同日、布鎌小学校で創立150周年記念事業が行われます。記念式典は、6月17日にふれあいプラザさかえで行われる予定です。

17日、中学生海外派遣事業第1回実行委員会が開催されます。同日、教育委員会内課長会議の開催を予定しております。

23日、令和5年度千葉県市町村教育委員会連絡協議会定期総会並びに特別公演が、流山市のスターツおおたかの森で開催されます。

24日、14時から教育委員会議定例会を開催させていただきます。

26日、令和5年度関東甲信越静岡市町村教育委員会連合会総会及び研修会が、埼玉県加須市の加須文化・学習センターで開催されます。以上でございます。

西宮教育課長：

始めに各学校の状況です。4月7日、町内各小中学校で始業式・着任式が行われ、令和5年度がスタートしました。

また、10日に中学校の入学式、11日火曜日に小学校の入学式が実施されました。

安食小62名、布鎌小7名、安食台小26名、竜角寺台小13名、計108名、中学生127名が入学し、町内全児童数680名、生徒数379名、計1059名となりました。

4、5月の実施事業として、2件ご報告いたします。

まず、1件目です。本年度から「栄町元気事業支援日本食研基金中学生海外派遣事業」が8月17日から25日の7泊8日の期間で4年ぶりに再開する予定です。派遣希望生徒募集を実施し、昨日締め切りました。派遣生徒予定数14名に対して、47名の応募がありました。本日から書類選考等を実施し、5月17日の第1回実行委員会で派遣生徒を決定する予定です。派遣生徒については、5月8日の緩和規制を想定し、柔軟に対応していくことも視野に準備を進めています。

また、5月11日、12日には、栄中学校2年生を対象にJOCオリンピック教室が開催されます。11日は平昌（ピョンチャン）オリンピックスケルトン日本代表「小口貴子（こぐちたかこ）氏」、12日はリオデジャネイロオリンピックボート日本代表「中野紘志（なかのひろし）氏」を講師に迎え、実技と座学の教室を行います。

児童生徒の健康安全面については、2点をご報告いたします。

まず、今週末から始まるゴールデンウィークの過ごし方についてです。交通事故、水難事故の防止・SNSトラブルも含めた生徒指導面について、安全安心な生活についての指導を行っていただくよう各学校に周知しております。

次に、新型コロナウイルスの対応については、国からの正式な発表は確認できておりませんが、GW明けには、感染症の分類が2類から5類に引き下げられる方針であることはご存じのことと思います。教育委員会といたしましても、国や県からの方針を注視しながら対応を行い、児童生徒が安全で安心な学校生活を送ることができるよう支援してまいります。

最後に、4月4日教頭会議及び印旛地区学校教育主管課長等会議の報告です。

今年度も昨年度に引き続き、北総教育事務所所長は宮崎晶子所長です。

所長からは、本年度の北総教育事務所の重点目標のご説明がありましたが、大きな変更点として『コンプライアンスの徹底』を重点の柱に掲げました。昨年度、千葉県内では校長の監督責任を除き23件の処分案件がありました。北総地区においても、昨年度、一昨年度と懲戒処分案件が発生していることは、憂慮すべき課題であり、不祥事の根絶に向け、より一層の取組を各市町、各学校でもお願いしたいとおっしゃっていました。昨日、管理課から教職員の目標申告にも不祥事防止についての項目を加え、一人一人が自分事として捉え、不祥事根絶に努めるよう指導するよう依頼があり、本町でも引き続き、校長会や教頭会を通して不祥事根絶について指導をしていきます。

以上教育課からの報告とさせていただきます。

稲葉生涯学習課長：

生涯学習課からの、報告事項になります。

始めに、5月開催事業案内になります。

13日に、軽スポーツ教室として安食小体育館を会場に、ボッチャとピックルボールを行います。

21日に、ドラム自然楽校の開校式と、田植え体験を房総のむらで実施します。

24日に、さかえオープンゴルフ大会として、成田ヒルズCCを会場に実施します。

25日に、布鎌小放課後ふれあい教室を実施します。

26日に、イキイキ子育てスクール開級式と第1回イクスを、ふれあいプラザさかえ大会議室を会場に実施します。

次に、今年度の主な事業になります。

まず、放課後ふれあい教室については、安食小学校が4月から、布鎌小学校が5月から実施します。

ドラム自然楽校については、5月より年8回実施します。

イキイキ子育てスクールについては、5月より年5回実施します。

町民プール一般開放については、8月1日から20日まで開放し、20日間実施します。なお、学校プールにつきましては、6月12日から7月14日の5週間で実施します。

スポーツフェスタについては、12月16日、17日の2日間で実施します。

さかえりバーサイドドラムマラソンについては、2月18日に実施予定となっております。

ふれあい文化祭については、3月2日、3日の2日間で実施します。

宝くじまちの音楽会については、3月6日に実施します。これは、一般財団法人自治総合センターが行う「宝くじ文化公演事業」の取り組みとして実施するものです。毎年、申込みをしておりましたが、本年度、採択されたものになります。具体的な内容については、後日改めてお知らせいたします。

文化ホールのイベントや貸出しについては、通年で実施しております。

次に、図書室購入図書（4月分）になります。

一般書10冊、児童書3冊、雑誌2冊となっております。

また、令和4年度貸出し本ランキングの上位4位について、ご覧の通りとなっております。

次に、その他になります。

まず、「コミュニティ・スクール委員の任命」になります。別添、「生涯学習課1」をご覧ください。

令和5年3月23日で承認された、各校の学校運営協議会委員のうち、充て職となっていた方について、確定しましたのでお知らせするものです。主に、PTA会長や学校職員の方々となります。ご確認いただければと思います。

また、参考になりますが、4月号広報にて「コミュニティ・スクールの導入」として、別紙のとおり掲載しておりますので報告いたします。

なお、各学校の運営方針については、5月の教育委員会会議にて報告させていただきます。

次に、「千葉インフォメーション90秒CM」になります。別添、「生涯学習課2」をご覧ください。

これは、28日に房総のむら資料館のリニューアルオープンに伴う千葉テレビでのCMの放映となります。

「ちば朝ライブ モーニングこんぱす」の番組内で、7時10分から7時20分の間で、1度だけ放送されます。画面が2カットで90秒のCMとなり、町の文化財や

観光資源を含め、宣伝できるものと思われまますので、時間が合えばご覧いただきたいと思ひます。

次に、「第41回ホープス卓球大会 千葉県予選会」になります。別添、「生涯学習課3」をご覧ください。

この大会は、4月16日に千葉県大会として、旭市総合体育館に於いて開催されました。主に、クラブチームなどを対象とした大会で、女子団体戦としてエントリーした栄卓球スポーツ少年団の皆様が、見事3位の好成績を残し、東日本ホープス大会に出場することになったものです。こちらは、6月号広報にて掲載予定となっております。

最後に、報告事項に記載してありませんが、ピアノの一般開放を4月20日から4月23日の4日間で実施しました。全40枠のうち33枠で活用され、26組が参加されました。以上報告といたします。

由井給食センター所長：

給食センターよりご報告いたします。資料につきましては、献立表、残菜量一覧表と給食提供回数・提供数・1食当たりの賄い金額、令和4年度5月の給食合計の4枚の資料があります。

始めに給食提供回数・提供数・1食当たりの賄い金額についてです。左上の令和3年度の表をご覧ください。この表は令和3年度の各月の各学校などの食数提供数を表しています。

令和3年度の給食提供数は、22万2,399食提供いたしました。

その隣の表は、各月ごとの賄い材料の金額とその合計と1食当たりの賄い材料額を表しております。小学生の1食当たりの平均の賄い材料は285.1円、中学生は330.3円です。

令和3年度の賄材料費の予算額は、6,400万円、決算額は6,104万7,868円でした。

4年度については、記載のとおりとなっております。令和4年度と令和3年度の賄い材料費の合計額を比較しますと、547万2,473円の増となります。

続きまして、令和4年度5月の給食合計は、各日の給食提供数を表しております。

給食の提供は、児童生徒の欠席や非常勤講師出欠、学校行事などにより毎日のように違いますので、それに応じて作成しております。

学校給食残菜量一覧表をご覧ください。令和3年度と4年度の残菜率を表しています。

コロナウイルス感染症により両年度ともに、給食は対面式でない黙食で会話も制限された給食でした。

令和4年度を令和3年度と比較してみますと、安食小は横ばい、布鎌小は喫食率が向上、その他の学校は若干残菜が多くなった結果となりました。

両年度ともにコロナウイルス感染症に罹患した方、濃厚接触者になった方、学校や学級の閉鎖など急遽欠食になるなどの理由により残菜量が多くなったと思われます。

献立表をご覧ください。5月の給食は、20回の提供となります。そのうち5月の特別食は、2回になります。

5月5日はこどもの日ですので、2日にかしわ餅を提供いたします。10日は、布鎌小学校が創立150周年を迎えますので、赤飯、お祝いゼリーなど、お祝い御膳を提供します。

給食センターからは以上です。

《質疑》

石川委員：

行事予定で布鎌小学校の150周年の記念式典ですが、6月17日だけの参加でよろしいでしょうか。

藤ヶ崎教育長：

5月10日は子供たちだけでやるみたいですので、私も出席しません。

石川委員：

了解しました。

それと、生涯学習課の方で、「宝くじ町の音楽会」当たってよかったです。でも、これ3月6日は平日なんですけれども、ということは昼間小さいお子さんを対象にするとか、または夜一般の方を対象にするとか、その辺もまだ全然話は決まっていないですか。

稲葉生涯学習課長：

そうです。これからです。元々土日の申請をしていたのですが、向こうの採択をする会社の方から、その日しか取れなかった。出演する方の予定等もありますので、その辺で平日になってしまったというところです。時間も、これから改めて町での政策会議等色々かけて行きながら、契約していくという形になりますので、時間帯とかそれらについては、今後改めて決めていくという形になります。

石川委員：

例えば、この辺ではなかなか出来ない「マスクプレイミュージカル」、ミュージカルでマスクを被って小さい子供でも楽しんで内容的には大人でも感動できるとか、そんな

なことができたらいいなと、町の子供たちのためにずっと思っていたので。

稲葉生涯学習課長：

ご提案の方がありがたいんですけども、実は出演の方が決まっております。

石川委員：

そうなんです。そうすると夜の部という感じなんですかね。承知しました。

それと、行事予定で、生涯学習課長おっしゃらなかったのですが、5月3日にまた岩屋古墳の公開事業がありますよね。この間の雨のリベンジという感覚でありますけれども。

あと、コミュニティスクールの委員名簿とそれからこちらの導入というのはどういった形で広報をしていくんですか。

稲葉生涯学習課長：

一応ですね、4月からコミュニティスクールを導入しました。という形の中で4月号の広報に載せさせていただいたということです。

石川委員：

今後はホームページとかにも出ているんですかね。すみません、見ていないんですけども。

稲葉生涯学習課長：

その辺もうまく活用しながら、広く周知していくという形になります。

石川委員：

それに関してもうちょっと住民の方に伝えていかないといけないのかなと思っておりまして。

稲葉生涯学習課長：

そうですね。地域と学校という部分になりますから、住民が知らないと多分どうにもならないと思いますから。

石川委員：

そうですね。わかりました。以上です。ありがとうございました。

7 その他

特になし。

8 教育長閉会宣言

以上，会議の顛末を記載して，相違ないことを証するため，ここに署名する。

教 育 長 藤ヶ崎 功

会議録署名委員 石 川 京 子